

Salam

Masahiro Kakinuma
(Presiden Direktur PT TS Tech Indonesia)

Para hadirin yang terhormat. Nama saya Kakinuma dari PT TS Tech Indonesia.

Kami sangat bergembira karena dapat mencanangkan dimulainya penanaman pohon di hadapan para hadirin yang jumlahnya begitu banyak. Saya mengucapkan terima kasih karena berkat adanya pengertian dan kerjasama dengan Bapak-Ibu sekalian, kami bisa menyambut hari ini.

Kami PT TS Tech Indonesia memproduksi jok mobil di pabrik yang berlokasi di Bekasi.

Kami mulai beroperasi sekitar 10 tahun yang lalu, dan melaksanakan proyek bersama kawan-kawan di Indonesia berdasarkan pedoman kami, yakni: 'Sebagai salah satu anggota masyarakat, berkontribusi secara aktif untuk mengupayakan kesehatan manusia, pelestarian lingkungan alam, dan hidup rukun bersama masyarakat setempat'. Terutama pelestarian lingkungan alam adalah salah satu tema yang kami prioritaskan.

Selama ini, kami berpikir seperti apakah yang bisa kami laksanakan sebagai kontribusi pada lingkungan di bumi dan alam Indonesia. Pada waktu itu, kami mengetahui bahwa hutan di Indonesia sebagai habitat berbagai makhluk hidup kian berkurang, dan mempengaruhi tidak hanya pada kehidupan kawan-kawan di Indonesia tetapi juga pada bumi secara keseluruhan. Oleh karena itu, kami ingin membalas budi melalui kegiatan penanaman pohon.

Tempat kami menanam pohon kali ini, dulunya sebuah hutan yang rindang. Dengan harapan supaya tempat ini kembali menjadi hutan yang indah lagi, kami memutuskan untuk menanam pohon di tempat ini.

Selain itu, kami pernah menonton berita yang menayangkan betapa beratnya kehidupan orang-orang setempat pasca bencana erupsi Gunung Merapi yang terjadi 2 tahun yang lalu. Kami harap juga kegiatan penanaman pohon akan memberikan semangat kepada masyarakat setempat.

Lahan penanaman pohon kali ini seluas 5 ha. Untuk memulai kegiatan penanaman pohon, walaupun ada kecemasan, kami ingin sekali kegiatan ini

akan berhasil dengan dibantu oleh para petugas Taman Nasional Gunung Merapi, JICA, dan Bapak-Ibu yang hadir hari ini.

Hutan di Taman Nasional ini bernilai dan penting tidak hanya bagi masyarakat Indonesia tetapi juga bagi bumi ini. Kami harap pohon-pohon yang ditanam di sini bukan hanya milik generasi saat ini, tetapi diwariskan kepada generasi akan datang, dan kepada generasi yang berikutnya.

Kami harap juga pada kesempatan ini akan memperdalam pertalian persahabatan kami dengan masyarakat setempat semakin erat dan kuat. Kami harap kita menjadi sahabat yang penting. Terima kasih atas perhatiannya.

Presiden Direktur PT TS Tech Indonesia
Masahiro Kakinuma